
 

令和３年１０月２０日 教育委員会会議録 

１ 日 時  令和３年１０月２０日(水) 午後３時００分～午後３時１５分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員、熊坂香織委員 

４ 出 席 者  伊藤尚之教育部長、高橋真枝管理課長（兼）広域炊飯施設建設室長、 

伊藤利彦管理課学校施設整備室長、細谷直樹学校教育課長、 

新關昭弘社会教育青少年課長、小関仁美少年自然の家所長、横倉明史図書館長、 

佐藤誠学校給食センター所長、佐々木信江学校給食センター栄養管理室長、 

浅井幹太商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

会議次第 

１ 開   会 

２ 前回会議録承認 

３ 議   案 

   議案第３６号 令和３年度教育委員会事務の点検及び評価について 

４ そ の 他 

５  日 程 等 

  （１）教育委員会の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

６ 閉   会 

 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  教育長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 案 

 

教育長…それでは、議案第３６号「令和３年度教育委員会事務の点検及び評価について」説明 

をお願いする。 

 

 ＜管理課長より資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明についてご意見・ご質問はないか。 

 



 

 

 

 ＜各委員より「なし」の声＞ 

 

教育長…それでは議案第３６号について、原案のとおり承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

 ＜原案のとおり承認＞ 

 

４ その他 

 
教育長…委員よりその他意見・質問等はないか。 
 

委員…熊本市では不登校生のオンライン学習支援を来年度実施に向け９月から学習体験がスタ 
ートしているとのことだが、山形市の状況を教えていただきたい。 
 

学校教育課長…山形市では昨年度に１人１台のタブレットが導入となり、今月からタブレット 
の家庭への持ち帰りに向けて実施の手順を踏んで取り組んでいる最中である。 
山形市の不登校生への対応としては、学習センター適応教室「風」に通ってい 
る児童生徒は学校からタブレットを借りて自分で学習を進めている状況である。 
また、学校によっては不登校の児童生徒にタブレットを前もって貸出しをして、 
子どもと意思疎通を図っているということを実践しているところが増えてきて 
いる状態である。オンライン授業については、普通学級でもまだ実施しておら 
ずこれから複数校において実施し、課題等を把握してから普通学級でもオンラ 
イン授業を可能にし、実施可能な不登校の児童生徒にも順次オンライン授業が 
受けられるように対応していければと考えている。 

 
委員…コロナ禍において不登校の児童生徒によってオンライン授業が学習に有効な場合もある 

と思われるため検討を進めていただければと思う。 
 

教育長…不登校の子どもたちは様々ことを抱えており、全て同時に導入することは難しいと思 
われるが、関わりができるツールが一つ増えたと捉えて各学校で取り組んでいくと考 
えられる。また、学校内において日本語での会話が難しい場合や書字障がいを持って 
いる場合など様々な場面でタブレットが活用できると思われるため、各学校での意欲 
的な活動を応援していきたいと思う。 

 
教育長…他に意見・質問等はないか。 
 

 ＜各委員より「なし」の声＞ 
 
５ 日程等 
 

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 
 
６ 閉会  教育長 


